



Visite de l'hôtel de Pontalba

Résidence officielle de l'ambassadeur des Etats Unis
Mardi 14 février 2017



L'hôtel de Pontalba

A cet emplacement se dressait au début du XVIII^e siècle un hôtel bâti pour Joseph-Antoine d'Aguesseau, Conseiller au Parlement de Paris. En 1836, Michaela de Pontalba, baronne de la Nouvelle-Orléans, d'origine espagnole, fait l'acquisition de cette demeure et la fait raser. Elle confie à l'architecte Louis Visconti la construction d'un nouvel hôtel. Elle l'occupe jusqu'à sa mort en 1874. Ses héritiers vendent la propriété au baron Edmond de Rothschild, en 1876, qui confie à Félix Langlais la rénovation, l'agrandissement et l'embellissement de la résidence.



L'hôtel se présente comme un mélange des styles Louis XIV et Louis XVI. Elevé de trois étages sur le jardin, il se compose d'un élégant corps de logis classique encadré d'ailes très saillantes. Les fenêtres sont en plein cintre au rez-de-chaussée et rectangulaires à l'étage. Des pilastres encadrent chaque fenêtre. Côté jardin, l'avant-corps central est surmonté d'un fronton du XVIII^e siècle, provenant de l'hôtel de la duchesse du Maine.

Rendez-vous à 10 h 45 – devant l'entrée : 41, rue du fg Saint Honoré – Metro Concorde ou Madeleine
- Un carte d'identité nationale (ou un passeport) sera exigé à l'entrée -
Coût de la sortie : 10 € (sans repas) **ou 35 Euros** (avec repas au restaurant voisin « Le Soufflé »)

Réservation : Visite de l'Hôtel de Pontalba **Mardi 14 février 2017**

Prénom et nom :
Adresse :

Téléphone fixe : Téléphone portable :

Je souhaite participer au déjeuner au restaurant « Le Soufflé » : oui non

Ci-joint chèque à l'ordre de SACM de€ pour Personnes

A envoyer à : SACM 89 rue de la Muette – 78 600 – Maisons-Laffitte
(Un seul chèque par activité)